
GETTY IMAGES

Prophétiser ou devenir l'ennemi de Dieu
Dieu ordonne à son peuple de prophétiser ou mourir. Pourtant, la grande majorité du peuple de Dieu aujourd'hui a choisi
d'ignorer cet avertissement salvateur. Comprenez pourquoi vous devez soutenir le message prophétique de Dieu pour éviter
de devenir son ennemi.
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Transcription de la Clef de David

Lorsque les évangélistes populaires à la télévision et d'autres personnes qui parlent de Dieu évoquent la Bible, vous
n’entendrez pas grand-chose sur la prophétie biblique. Pourquoi est-ce le cas ? Considérez le peuple de Dieu aujourd'hui : la
majorité rejette la prophétie biblique, et cela lui cause beaucoup de problèmes. Et Dieu dit que ces gens sont devenus ses
ennemis parce qu'ils ont rejeté la prophétie biblique, pour la plupart. Voilà pourquoi ils sont devenus les ennemis de Dieu.
Alors, pensez-y : si vous ne comprenez pas la prophétie biblique, vous ne pouvez vraiment comprendre ni le présent, ni
l'avenir. Il y aura beaucoup de choses que vous ne serez pas en mesure de comprendre. Donc, aujourd'hui, j'aimerais
parcourir le livre de Michée, où il est question du peuple de Dieu qui devient Son ennemi. Mais tout d'abord, j'aimerais aller
dans Matthieu 24 pour paraphraser, en quelque sorte, ce que Jésus-Christ a dit dans ce qui est peut-être la plus grande
prophétie qu’il a prononcée lorsqu’Il était sur Terre. Lisons cela. La majorité du peuple de Dieu a un message hostile à la
prophétie, et ce n’est donc pas le message de Dieu. Alors, voyons ce que disait le Christ dans sa plus grande prophétie,
Matthieu 24.

Je vais paraphraser ces versets. Le Christ se trouvait sur la montagne des oliviers. Les disciples sont venus à lui et voulaient
savoir le signe de Sa venue et de la fin du monde. Ils désiraient connaître la prophétie. Aux versets 4 et 5, le Christ a déclaré :
« Prenez garde que personne ne vous séduise. Car plusieurs viendront sous mon nom, disant : C'est moi qui suis le Christ. Et
ils séduiront beaucoup de gens. » Ces gens qui viendront parleront de la personnalité du Christ, mais ils ne vous
enseigneront pas son message prophétique ou son message tout court. Mais ils omettent surtout la prophétie. Il est très clair
qu'ils ne s’intéressent pas à la prophétie. Ils ne veulent pas en parler.

Alors, Le Christ poursuit en parlant de guerres et de rumeurs de guerres, et Il dit que le monde sera plein de guerres. On voit
déjà que la guerre fait rage dans divers endroits. Et le Christ dit que ce n'est que le commencement des douleurs. Puis il dit
au verset 11 : « Plusieurs faux prophètes s'élèveront, et ils séduiront beaucoup de gens. » En d'autres termes, il y a bien sûr
de faux prophètes parmi eux, et ils vous diront que les choses ne vont pas aussi mal que ça. Et ils auront un message de paix
alors que Jésus-Christ a un message de guerre, et de beaucoup d'autres problèmes et difficultés à travers le monde. Le
verset 15 parle de l'abomination de la désolation. Les versets 21 et 22 disent que si le Christ ne revenait pas et n’abrégeait
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pas le temps, il n'y aurait personne sauvé vivant sur Terre à cause de toutes les bombes nucléaires et les armes de
destruction massive. Nous vivons dans un monde effroyable. Mais il y a également beaucoup d’espoir, si nous nous tournons
vers le Christ et son message. Il veillera à ce que l'humanité ne s’extermine pas complètement de la Terre.

Le verset 33 nous dit essentiellement que si nous comprenons la prophétie, nous saurons lorsque ces prophéties sont à la
porte ! Elles sont à la porte. Puis, il continue au verset 46 : « Heureux ce serviteur, que son maître, à son arrivée, trouvera
faisant ainsi ! Je vous le dis en vérité, il l'établira sur tous ses biens. » En d'autres termes, si vous faites ce que Dieu dit et si
vous accomplissez son Œuvre, Il vous donnera le pouvoir sur tout l'univers. Il s'agit là d'une prophétie de Dieu, qui sera
accomplie certainement.

Alors, passons maintenant au livre de Michée. Michée 2 verset 4 dit « En ce jour-là. » Et cette expression est répété à
plusieurs reprises dans ce livre ; cela fait référence au temps de la fin. Chaque fois que l'on voit cela, on parle du temps de la
fin. Puis, remarquez le verset 6 : Ne prophétisez pas ! disent-ils. Ils disent à ceux qui prophétisent de ne pas le faire ! En
d'autres termes, le propre peuple de Dieu est en train de dire « Ne prophétisez pas ! » Et quatre-vingt-quinze pour cent d'entre
eux se sont détournés de Dieu. Et cela dit aussi, dans la version King James : « Ils ne prophétiseront pas, afin de ne pas avoir
honte. » Ils disent qu’en refusant de prophétiser, tout ira bien. Ils croient qu’ils peuvent éviter la honte en refusant de
prophétiser ; c’est ce qu’ils disent. Et c’est bien sûr une erreur. Et la version Louis Segond dit, « Qu'on ne prophétise pas de
telles choses ! » Alors, Michée nous dit simplement que son propre peuple disait de ne pas prophétiser, tout comme le monde
et les religieux du monde. Pourquoi est-ce le cas ? Ils disent cela, tandis qu’un tiers de la Bible est constitué de prophétie !

Le peuple de Dieu est devenu tiède, et ne veut pas prophétiser. Voici ce que j'ai écrit dans mon livre : « Les Laodicéens
disent qu’ils n’auront pas honte. Ils croient qu'ils ne seront pas punis pour avoir combattu contre la prophétie révélée des
prophètes majeurs et mineurs et des anciens prophètes. Or, la vérité est tout le contraire. » Une honte grotesque s'abat sur
ces laodicéens, le peuple tiède de Dieu. Ils seront châtiés parce qu'ils disent de ne pas prophétiser ! Ils disent de manière
assez catégorique de ne pas prophétiser ! Il s’agit de mesurer la prophétie. Jetons un coup d’œil à Michée 2 verset 7, où il est
question de la maison de Jacob. Le nom Jacob correspond à Israël non converti. Il a été converti par la suite, et a été
rebaptisé Israël. Mais dans ce passage, il est question d'un Jacob non converti, ou du peuple qui deviendra ensuite Israël, ce
qui inclut certainement l'Amérique, la Grande-Bretagne et l'État juif au Moyen-Orient. Ces trois pays en particulier sont les
nations du droit d'aînesse et du sceptre. Il y a donc une double signification : cela s’adresse à Israël physique et spirituel,
c’est-à-dire l'Église de Dieu.

Au verset 8, dans la traduction Darby française, nous lisons : « Naguère encore mon peuple s'est élevé comme un ennemi. »
Il s'est dressé contre Dieu en tant que son ennemi. Pourquoi, et qu'est-ce qui ne va pas ? « Vous enlevez le manteau avec la
tunique à ceux qui passent en sécurité, qui se détournent de la guerre. » Eh bien, que signifie ce mot naguère dans ce
passage ? Cela veut dire récemment, comme hier, ou tout récemment. Nous voyons ces prophéties bibliques se réaliser, et
tout cela se passe dans le temps de la fin. Ces gens sont maintenant l'ennemi de Dieu, le propre peuple de Dieu, qui
connaissait la vérité et savait tout sur la prophétie biblique. Mais ces gens ont tout rejeté, et sont devenus les ennemis de
Dieu. Et lorsqu’il est question d'enlever le manteau et la tunique, si vous regardez d’autres passages, vous verrez que les
saints sont vêtus d’un fin lin, symbolisant la justice. Il est donc question de notre vie spirituelle. Et lorsqu’il est question de ces
gens « qui se détournent de la guerre », cela veut dire qu’ils sont devenus faibles. Ils n'utilisent plus la puissance de Dieu, et
ils ne veulent pas se battre pour Dieu. Ils ne veulent pas faire la guerre contre Satan, le diable, le dieu de ce monde. Il séduit
le monde entier, parce que les gens ne lui résistent pas, n’ayant pas la puissance de Dieu.

Ensuite, dans Michée 3, versets 1 à 3, il est question d’un cannibalisme spirituel. C'est ce que Satan est en train de faire au
peuple de Dieu et à ce monde. Au verset 5, il est question des faux prophètes qui entrent en scène. Bien que la guerre soit
omniprésente, ils disent que Dieu nous donnera la paix ! Pourtant, selon Ésaïe, l'homme ne connaît pas le chemin de la paix.
Il ne sait pas comment avoir la paix, bien qu’il devrait le savoir. Puis, le verset 5 dit : « Ainsi parle l'Éternel sur les prophètes
qui égarent mon peuple », qui égarent mon peuple, « qui annoncent la paix […] et qui publient la guerre si on ne leur met rien
dans la bouche. » Ils font la guerre à Dieu lui-même. Pas étonnant alors qu'ils soient ses ennemis. Le verset 6 dit : « À cause
de cela, vous aurez la nuit, et plus de visions. » Souvenez-vous que là où il n'y a pas de vision, le peuple périt. C'est ce que
dit l’un des proverbes. Et c'est le même message qu’on retrouve dans ce passage.

À cause de cela, vous aurez la nuit, et plus de visions ! Vous aurez les ténèbres, et plus d'oracles ! Le soleil se couchera sur
ces prophètes, le jour s'obscurcira sur eux. » Les Laodicéens, c'est-à-dire le peuple tiède de Dieu, se retrouvent dans les
ténèbres. Ils n’ont pas de lumière. Ils ignorent ce qui se passe, et ils ne sont pas au courant de la prophétie biblique, qui
révèle le présent et l'avenir. Cela éclaire même le passé. La prophétie peut vous révéler tout cela.

Donc, aujourd’hui, je parle de la nécessité de prophétiser, afin de ne pas devenir l’ennemi de Dieu. J’ai intitulé cet épisode
« Prophétiser ou devenir l'ennemi de Dieu ». Et nous avons un article sur la double signification de la prophétie. Vous pouvez
donc comprendre que cela s'applique à l'Église de Dieu, mais aussi à trois autres nations d'Israël en particulier. Et
généralement, cela s’adresse à toutes les nations d'Israël, et il y en a douze aujourd'hui, comme il y en avait par le passé.

Remarquez maintenant Amos 2 verset 11. Passons au livre d’Amos. « J'ai suscité parmi vos fils des prophètes, et parmi vos
jeunes hommes des nazaréens. N'en est-il pas ainsi, enfants d'Israël ? dit l'Éternel Et vous avez fait boire du vin aux
nazaréens ! Et aux prophètes vous avez donné cet ordre : Ne prophétisez pas ! » C'est le peuple de Dieu qui dit cela. Et Dieu
l’a noté dans la Bible, et les condamne pour cela, parce qu'ils ont ordonné au peuple de Dieu de ne pas prophétiser. C'est un
grave problème. Ils ont donné cet ordre : Vous ne pouvez pas faire cela, vous ne pouvez pas prophétiser ici. Et si quelqu’un
prophétisait, ces gens l’expulserait de l'Église. C'est ce qui s’est passé. Eh bien, vous pouvez poursuivre la lecture au verset
14 et au-delà, où il est dit que vous perdez toute votre force si vous vous détournez de Dieu. Puis vous pouvez également lire
Amos 3 verset 8, qui dit : « Le lion rugit : qui ne serait effrayé ? Le Seigneur, l'Éternel, parle : qui ne prophétiserait ? »
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Comment peut-on manquer d’agir, et ne pas prophétiser, si Dieu a déjà prophétisé ? C’est une question de vie ou de mort.
C'est de cela qu'il s'agit : de vie ou de mort. Le Seigneur, l'Éternel, parle : qui ne prophétiserait ? Nous voyons toutes sortes
de prophéties s’accomplir sous nos yeux, et Dieu veut que nous prophétisions et que nous déclarions à ce monde quelle en
sera l’issue, et ce que tout cela signifie.

Regardez Luc 1 verset 30. Je vais vous parler d’une déclaration faite par Christ, qui est en fait une prophétie que nous
devons tous garder à l'esprit si nous voulons comprendre la prophétie biblique. Luc 1, verset 30 : « L'ange lui dit : Ne crains
point, Marie ; car tu as trouvé grâce devant Dieu. Et voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu lui donneras le
nom de Jésus. Il sera grand et sera appelé Fils du Très Haut », c’est-à-dire de Dieu le Père, « et le Seigneur Dieu lui donnera
le trône de David, son père ».

Le père a donné au Christ le trône de David. Et depuis l'époque de David jusqu'à la seconde venue, eh bien, ce trône de
David doit exister quelque part sur Terre. Dieu a promis qu'il y aurait toujours quelqu’un pour s'asseoir sur ce trône, depuis
l'époque de David jusqu'à la seconde venue du Christ. N’est-ce pas incroyable ? Vous trouverez une explication détaillée
dans notre livre, Les Anglo-Saxons selon la prophétie. Faisons donc ce que Dieu veut que nous fassions, car Il veut nous
donner une récompense qui dépasse l'imagination. C'est si merveilleux. Prophétisons simplement pour Dieu, et transmettons
au monde le message de ce qui s'en vient. Et espérons que le monde se repent, car Dieu veut sauver les gens de la
souffrance qui s'en vient, et qui se voit tout autour de nous en ce moment. Cette souffrance ne fait qu'empirer. Au verset 33,
cela dit : « Il règnera sur la maison de Jacob éternellement, et son règne n'aura point de fin. » Et les prémices sont appelés à
renoncer au monde, et à transmettre le message au monde avant que le Christ ne revienne. Ces gens régneront alors avec lui
pour toujours et s'assiéront sur le trône de David avec Jésus-Christ et seront l'épouse du Christ. Quelle récompense !

Il existe aujourd'hui une véritable Église de Dieu, qui possède une nouvelle pierre du destin et un nouveau trône. Vous pouvez
prouver cela grâce à notre brochure, Le nouveau trône de David, car tout ce que nous avons écrit est appuyé par la Bible ;
vous pouvez donc tout prouver. Dieu révèle la prophétie à ses véritables élus, et nous la comprenons si nous obéissons à
Dieu, si nous faisons son Œuvre, et si nous déclarons son message prophétique. Et alors, Il nous récompensera d’une
manière qui dépasse tout ce qu’on puisse imaginer. C'est bien vrai. C'est effectivement le cas. Nous prophétisons pour Dieu.

Dans Michée 2, versets 12 à 13, nous lisons : « Je te rassemblerai tout entier, ô Jacob ! Je rassemblerai les restes d'Israël. »
Puis, un peu plus loin, cela dit : « Celui qui fera la brèche montera devant eux ; ils feront la brèche, franchiront la porte et en
sortiront ; leur roi marchera devant eux… ». Dans ce temps de la fin, il y a un roi assis sur le trône de David, et il appartient à
l’Église même de Dieu. C'est ce qu’indique ce mot, le roi. Vous pensez que c'est le Christ ? C'est ce que pensent beaucoup
de gens et plusieurs commentaires bibliques. Mais ici, le mot « roi » ne désigne pas Jésus-Christ. « Leur roi marchera devant
eux, et l'Éternel sera à leur tête. » Jésus-Christ est le chef de l'Église. C'est Lui qui est aux commandes. Or, il y a également
un roi qui siège sur le trône de David dans l'Église de Dieu. C’est important à savoir, parce que ces gens reçoivent une
compréhension spéciale, et ils proclament ces nombreuses prophéties qui ne concernent que ce temps fin. Quatre-vingt-dix
pour cent de la prophétie biblique est en train de s’accomplir aujourd'hui. N’est-ce pas incroyable ?

Or, il y a également de faux prophètes. Alors, qu’est-ce que Dieu attend de nous, lorsque Son Église rejette ses prophéties ?
Dieu nous dit de sortir de là ! Et c'est exactement ce que nous avons dû faire dans notre Église. Nous avons dû la quitter
parce qu'elle s'était détournée de Dieu. Et le Christ a dû susciter une nouvelle Église. Seul le Christ peut susciter Son Église ;
personne d'autre ne peut le faire. Mais maintenant, il y a un nouveau trône, qui s’accompagne de toutes sortes de
bénédictions merveilleuses. Dieu nous a dit de quitter ceux qui ne prophétisaient pas. C'est ce que nous avons dû faire, mais
les autres, soit 95 pour cent du peuple de Dieu, sont devenus ses ennemis. Dieu nous dit de prophétiser. Si l’Église de Dieu
se détourne de Lui, alors vous devez la quitter, continuer à prophétiser, et alors Dieu se servira de vous pour susciter une
nouvelle Église. C’est ce qu’Il fera en effet, si vous proclamez ses prophéties. Et il y aura toutes sortes de miracles.

Concernant ce roi dont j’ai parlé tout à l’heure, le commentaire de Lange dit qu’il passe devant eux, car celui qui fera la brèche
ne peut être nul autre qu’un roi issu de la maison de David. Donc, même les commentaires sont en mesure de comprendre ce
point : il est issu de la maison de David, où se trouve le trône de David. Et Dieu veut nous récompenser puissamment ; c’est
ce qu’Il fera au fil du temps, et surtout lorsque Jésus-Christ reviendra. Mais même aujourd’hui, Il opère toutes sortes de
miracles pour nous.

Dans Michée 3 verset 11, cela poursuit en parlant des faux prophètes. Ils prédisent l’avenir afin de gagner de l'argent. Voyez-
vous cela dans ce monde ? Bien sûr, et il y en a de nombreux cas qui on fait surface.

Alors, remarquez Ésaïe 30 verset 10 : cela dit, « Qui disent aux voyants : Ne voyez pas ! Et aux prophètes : Ne nous
prophétisez pas » ! C’est ce que nous aimons, nous les êtres humains. Les gens disent de ne pas prophétiser. Ne prophétisez
même pas des vérités. Dites-nous des choses flatteuses, prophétisez des chimères. C'est ce que désire le monde et notre
nature humaine. Ces gens ne désirent pas vivre selon la voie de Dieu. Ils veulent rejeter Sa loi. Et regardez ce qu'ils disent à
leurs propres ministres de faire. Ils veulent entendre des choses agréables. Ils ne veulent pas entendre la prophétie de Dieu,
ni de mauvaises nouvelles. Mais en rejetant cela, ils rejettent également la bonne nouvelle que Dieu veut partager avec nous
dès maintenant, si seulement nous nous tournions vers Dieu.

Remarquez le verset 11 : « Détournez-vous du chemin, écartez-vous du sentier, éloignez de notre présence le Saint
d'Israël ! » Ces gens excluent Dieu de l'Église, et Dieu permet que cela arrive, afin qu’on voie à quel point ils sont mauvais.
Dieu agit effectivement de cette façon.

Voici un passage que nous devons remarquer, dans Michée 4, versets 3 et 4. Vous pouvez voir que Dieu mettra un terme à
tout cela : Il arrêtera toute guerre. Il apportera la paix, la joie et l'abondance dans ce monde, comme ils ne l'ont jamais
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imaginé.
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